



Markgröninger Nachrichten, Asperger Nachrichten
und Tammer Amtsblatt Ausgabe vom 17.04.2015

Tränenreicher Abschied

„Wir haben dich nicht überredet zu bleiben. Schweren Herzens akzeptieren wir deine Entscheidung.“ So lauteten die Worte von Vorstand Jochen Leifeling an Heike Keller beim tränenreichen Abschied an der Waldwichtelhütte. Eigens für Heike gab es ein veganes, kaltes Buffet, an dem sich die Waldwichteleltern - darunter auch viele ehemalige - zur gewohnten Abholzeit versammelt hatten. Nachdem die Kinder sich am Vormittag schon von ihrer Erzieherin verabschiedet hatten, bekam Heike nun von Eltern und Vereinsvorstand viele gute Wünsche und Abschiedsgeschenke mit auf den Weg. Zudem erhielt sie die erste Ehrenmitgliedschaft im Waldwichtelverein.

Mit Heike verlässt ein echtes „Urgestein“ den Kindergarten. Selbst Mutter von drei Kindern, gehörte sie zu den Gründern des Naturkindergartens. Vor acht Jahren begann die Sozialpädagogin dann ihre Arbeit als Erzieherin und prägte maßgeblich die pädagogische Arbeit im Kindergarten. Wer Heike Keller beim Umgang mit den Kleinen über die Schultern schaute, konnte sich von ihrer Ruhe und Geduld überzeugen. Eltern schätzten ihre Beobachtungsgabe und wussten ihre Kinder bei ihr stets gut aufgehoben.

Jetzt sucht sie nach einem neuen Wirkungsfeld und macht sich auf zu neuen Ufern. Wir sagen danke und wünschen dir alles Gute, liebe Heike!

von S. Hiller



Die Waldwichtel laden herzlich Groß und Klein zum Frühlingsfest am Sonntag, den 26. April 2015, ein! Nähere Informationen gibt es wieder im nächsten Blättle.